

無事終了しました！

2018年2月25日(日)

台湾・高雄MIZUNO国際マラソンにて、スマイル・サポートアーズ10名の皆さまが大会ボランティアとして参加しました。

大会では、スマイル・サポートアーズ&札幌の目印として、お揃いの赤ビブスを着て、給水・給食・応援ボランティアをしました。ビブスが目立つて、海外にもスマイル・サポートアーズをPRできました！

皆さんのが想いにより企画実現に至った、海外での活動でした、「現地のボランティアさんと一緒に活動できたことが良かった」と参加した皆さんからも好評でした。ボランティア活動に言葉の壁は無いんですね！

大会終了後、主催者より、ボランティアの功績を称えて参加者一人一人に表彰状が授与されました！さらに、札幌から参加したランナーの藤澤舞さん(写真中央)が4位入賞！まさに「チーム札幌」大活躍の大会となりました。

従事されたみなさん、本当に疲れ様でした！

2月開催スパートナーアイデア
ありがとうございました！

2月は、「札幌国際スキー・マラソン」「平昌オリンピック・パラリンピック魅力発信！ストリート」ほか沢山のスポーツイベントがありました。寒い日が続きまして、活動後の体調が心配になりましたが、スマイル・サポートアーズのみなさまのご協力があつて、全てのイベントが無事終えることができました。引き続き皆様が楽しんで活動いただけるよう、ボランティア情報を発信いたしますのでよろしくお願いいたします。



連載 Road to 2019



**優勝候補オーストラリア
強みと魅力に迫る！**

2019年9月21日(土)、札幌ドーム

でオーストラリア×フィジー戦がキックオフ。

今回は、ラグビーオーストラリア代表チーム「ワラビーズ」の魅力に迫ります！

「ワラビーズ」という愛称は、国の象徴的な動物であるカンガルーの一種から取ったものです。

ワラビーズは、過去8大会すべてに決勝トーナメントに進出し、2度ラグビーワールドカップで優勝している強豪国のひとつ。

タスマン海を挟んだ隣国のニュージーランドとは1903年初めてのテストマッチ以来長いライバル関係にあり、ニュージーランドや南アフリカといった南半球強豪国に勝つために綿密な組織プレーを開発し、それがチームの強みであり魅力です。

9月21日、札幌ドームで南半球のアツい戦いが繰り広げられる」と間違ひなし！

詳しい情報はSGSCのHPから！
<http://www.sapporosports.org/volunteers/>

スマ・サポ インフォメーション

★冬季のスマ・サポ活動予定★

- アジア地域青少年アイスホッケーリーグ 3月3日(土)・4日(日) (募集終了)
- レッドブルスノーチャージ 3月10日(土)(募集終了)
- 第28回 日本シニアオープンゴルフ選手権 7月9日(月)～15日(日)
 ※5月31日(木)まで募集していますが、定員になり次第締め切りますのでお早めのご応募をお願いいたします。(主催者に直接お申し込みください。)

募集詳細はHP上またはメールでお知らせいたします！

※少人数または急遽の場合のボランティア要請の場合、メール配信のみでのご案内もありますので、ご了承ください。

クイズのこたえ：3人(3人1チームで滑ります！)

